



AYUNTAMIENTO DE BARRUELO DE SANTULLÁN

NOTA DE PRENSA

El equipo de gobierno hace un balance “tremendamente positivo” del Carnaval 2026, en Barruelo de Santullán

La concejala de Fiestas destaca que “el nivel en el concurso ha sido impresionante, con nada que envidiar a otras localidades”.

Miércoles, 18 de febrero de 2026.

Una vez se han desarrollado todas las actividades de Carnaval, tras la fiesta promovida, en las últimas horas en el Centro de Día, que se suma a otras iniciativas desarrollada también, el pasado lunes. La concejala de Fiestas, María Ángeles Polanco del Barrio destaca que, además, **“se han desarrollado durante estos días, actividades teatrales en la Casa del Pueblo, dentro de los programas Circuitos Escénicos y Dinamizart”**. La segunda teniente de alcalde agradece, además, la implicación del AMPA, que también llevó a cabo una merienda infantil.

Con respecto al desfile y al concurso de Carnaval, desde el ejecutivo local han querido lanzar **“un mensaje de agradecimiento a todos los participantes”**. En este sentido, María Ángeles Polanco del Barrio asegura que **“las creaciones de todos eran espectaculares, de gran originalidad y con mucho esfuerzo detrás”**.

En este 2026, la participación aumentó, con respecto al año pasado. Según relata, María Ángeles Polanco del Barrio, **“no tenemos nada que envidiar a otros carnavales que se celebran por la zona”**.



Plaza España, nº 1
34820 - Barruelo de Santullán (Palencia)

CIF: P3402700C



Teléfono 979606014 | Fax 979606344



Sede electrónica:
<http://barruelodesantullan.sedelectronica.es>